
Protokoll der ordentlichen Mitgliederversammlung

von RTL Sports e. V.

04.11.2024,17:00 Uhr

Teilnehmer: 8 Mitglieder ausweislich der Teilnehmerliste

Die Schriftführerin führt das Protokoll.

TOP 1 Begrüßung

Die stellvertretende Vorstandsvorsitzende Marleen Müller-Hammerstein begrü t die

Teilnehmer und stellt die Beschlussfähigkeit der Mitgliederversammlung fest.

TOP 2 Geschäftsbericht 2023 / Bericht des Vorstandes

Die stellvertretende Vorstandsvorsitzende erläutert den Inhalt des Geschäftsberichts

2023, die Einnahmen- und Ausgabenentwicklung, die Mitgliederzahlen und Verteilung

und beantwortet Fragen der Mitglieder. Vertrag Riegel wurde verlängert. Auf

Nachfrage sagt der Vorstand zu, den Versand der Einladung zur

Mitgliederversammlung künftig mit digitalen Kalendereinladungen zu prüfen.

TOPS Kassenbericht und Bericht des Kassenprüfers

Der Kassenwart berichtet, dass in Corona der Einzugsrhythmus geändert wurde von

vorschüssig auf nachschüssig und erläutert seinen Kassenbericht.

Der Kassenprüfer (Frank Heineberg) berichtet, dass die Kassenprüfung zu keinen

Beanstandungen Anlass gegeben hat. Es fanden diverse Gespräche mit

unterschiedlichen Personen statt, die für die Buchhaltung und Kassenführung relevant

sind. Dabei wurde deutlich, dass lediglich kleine Korrekturen von Zuordnungen

vorzunehmen waren. Empfohlen wird, die Rücklage weiter abzuschmelzen.

TOP 4 Entlastung des Vorstandes

Der Vorstandsvorsitzende beantragt, dem Vorstand Entlastung zu erteilen. Die
Vorstandsmitglieder nehmen an der Abstimmung nicht teil.

Dafür: 5 Stimmen

Dagegen: 0 Stimmen
Enthaltung: 0 Stimmen

Ergebnis: einstimmige Annahme

TOPS Bericht der Sportartenvertreter



Golf: 42 Mitglieder, davon 30 sehr aktiv, 2023 gab es aus finanziellen Gründen kein RTL
Masters, aber interne Wettkämpfe.

TOP 6 Aussetzung Grundfreibetrag für 2025

Die Schriftführerin erläutert den Hintergrund für diesen Antrag.

Dafür: 8 Stimmen

Dagegen: 0 Stimmen
Enthaltung: 0 Stimmen

Ergebnis: einstimmige Annahme

TOP 7 Sonstiges

Gefragt wird, ob nicht wieder eine Kooperation mit Urban Sports möglich ist. Bislang

liegt dem Vorstand keine neuerliche Nachfrage von Urban Sports vor.

Es wird moniert, dass ein Fitness Club-Betreiber schwarzen Schimmel in den

Damenduschen seit Monaten nicht beseitigt. Der Vorstand kennt das Thema und hat

bereits nachgefasst.

Die Sitzung schließt um 17:33 Uhr.

Köln, 04.11.2024
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